

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 19. Januar 2018

G-Judo Abteilung des Budo Club feiert 20 jähriges Bestehen

Am Dienstag dieser Woche gab es bei der G-Judo Abteilung des Budo Club Mühlheim e.V erneut strahlende Gesichter. Grund waren ausnahmsweise nicht die großen Erfolge, wie Sie in jüngster Zeit in stattlicher Anzahl gefeiert werden konnten, sondern der Hefe-Siegerkranz, der Ihnen von Bürgermeister Daniel Tybussek und Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter überreicht wurde und auch sogleich die Mägen der über 20 Sportlerinnen und Sportler füllte.



Die Gäste gratulierten den erfolgreichen Judokas, die die kurze Trainingspause sehr genossen. Der Abteilungsleiter der Gruppe, Thomas Hofmann, betonte im Beisein des Ehrevorsitzenden Jürgen Cramer, der ein Mitinitiator des G-Judo war und ist, den überragenden Zusammenhalt in der kompletten G-Judowelt. Ob im Verband oder bei der Zusammenarbeit mit anderen Vereinen und natürlich auch bei den Kämpferinnen und Kämpfern selbst, stehen Zusammenhalt, Respekt und ein kameradschaftliches Miteinander stets an erster Stelle.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de